

Paimpol



Lundi 17 juillet 2017

Fête des Islandais. Un patrimoine qui dépote

Traditionnelle, la Fête des Islandais, mais pas poussièreuse. Si le rituel immuable de la procession a bien été respecté, le matin, suivi de l'immersion d'une gerbe de fleurs en mémoire des disparus en mer, la fête sur le port et le podium du quai Loti a pris un coup de jeune. Notamment avec le cercle de Guingamp qui a revitalisé le folklore. La foule, ravie, a ensuite applaudi le triomphe des sonneurs.



1. Coup de séduction du cercle de Guingamp, sur le podium, quai Loti, qui a proposé une chorégraphie originale avec une histoire sur fond de lutte sociale.

2. C'est le jeune Jules, arrière-petit-fils de pêcheur d'Islande, qui a eu l'honneur de lancer la gerbe de fleurs dans l'eau du port, après avoir été béni par Eric Le Forestier, curé de Paimpol, en hommage aux disparus en mer.

3. Kristján Andri Stefánsson, l'ambassadeur d'Islande en France, a assisté aux multiples événements. « La mémoire de ces pêcheurs est restée très vivace chez nous, de par le patrimoine industriel, comme ces hôpitaux construits par les Français, aujourd'hui restaurés ».

4. Dernière retouche pour Justine avant de filer sur scène. Tous les détails comptent !

5. Il y avait foule pour suivre la procession à travers la ville, de la sortie de la messe aux quais du port.

6. Les plus jeunes du cercle Anjela-Duval aux avant-postes : la relève est assurée à Paimpol.

7. Cette année, la Galice était présente avec un groupe très remarqué.

Texte et photos : Marie-Hélène Clam

 Voir la vidéo sur letelegramme.fr